

## **Landfrauen auf Tour**

Obernkirchen. Die Landfrauen unternehmen morgen, Mittwoch, einen Ausflug, um in Wölpinghausen die Herstellung von Kerzen zu besichtigen. Außerdem stehen eine Kaffeepause und der Besuch einer Schau-Chocolaterie an. Ende Juli ist außerdem noch eine Fahrt nach Tangermünde geplant. Dort nehmen die Gäste an der Bergstadt an einem „Hanse-Essen“ auf dem Restaurantschiff „Störtebecker“ teil. sig

## **1103 Euro Spende für das Freibad**

Obernkirchen. Dass Obernkirchens Sonnenbrinkbad vor großen Herausforderungen steht, hat sich weithin herumgesprochen. Die Einwohner der Bergstadt hoffen, dass es bis zur kommenden Saison irgendwie gelingt, das Beheizen des Badewassers anders zu regeln als bisher. Der Förderverein braucht Finanzmittel. Nach dem Rott Röhrkasten hat jetzt auch der von der Familie Grimm geleitete Markt an der Henriettenstraße eine Spende in Höhe von 1103 Euro übergeben. Dieses Geld ist bei den verschiedenen Aktionen zum 125-jährigen Bestehen des Lebensmittelmarktes zusammengekommen. Zum Beispiel wurden 750 Lose bei einer Blumen-Tombola verkauft. Der Förderverein des Schwimmbades vermehrte den Erlös durch das Backen und den Absatz von 150 Waffeln. Guten Zuspruch fand zudem der Cocktailabend, an dem sich bis zu 150 Gäste einfanden. Die Bäckerei Achter teilte einen Topfenstrudel in 103 Stücke auf, die alle an den Mann oder an die Frau gebracht wurden. Alle Jubiläumsaktionen sind abgeschlossen bis auf den Luftballonwettbewerb. Von den rund 100 „Luftpostkarten“ ist bislang nur eine zurückgekommen. Deren Landung ist im Raum Celle erfolgt. Deshalb will man noch eine Weile warten, bis die Verteilung der bereitgestellten Preise erfolgt. sig